

Arana Martixa dona a Euskaltzaindia su biblioteca

El fondo del académico está compuesto por unos 6.000 libros y revistas.

Bilbao. El académico emérito Jose Antonio Arana Martixa donó ayer a Euskaltzaindia su biblioteca personal, en el curso de un acto celebrado en la sede de la Academia. Se trata de un fondo compuesto por unos 6.000 libros y revistas, cuya catalogación será realizada por los servicios de la Biblioteca Azkue de Euskaltzaindia, quien en un plazo de tres años publicará el catálogo resultante de dicho trabajo.

Arana Martixa, que se mostró "muy contento", explicó que ha pasado 50 años de su vida entre libros y añadió que, con el acto de hoy, pone fin a una "hermosa" etapa de su vida. "Además, pongo todo esto a disposición de la gente, de modo que entiendo que mi aportación es válida, para que todo el mundo pueda consultar lo que hasta ahora sólo estaba en mis manos", añadió.

El contenido de las publicaciones que integran la biblioteca personal de Arana Martixa refleja la temática diversa que el académico ha precisado a lo largo de su vida para desarrollar su trabajo. Así, pueden encontrarse temas referentes a la lengua, la historia, el derecho, la música y el folklore o la etnología, entre otros. Entre los autores figuran Luis Luciano Bonaparte y Resurrección María de Azkue, dos de los más queridos por Jose Antonio Arana Martixa.

Jose Antonio Arana Martixa nació en Gernika-Lumo, el 10 de marzo de 1931. Es licenciado en Derecho y Económicas. En 1978 fue nombrado director de la Biblioteca Azkue, en 1979 fue nombrado académico correspondiente y el 28 de octubre de 1988 fue elegido académico de número.

Pronunció su discurso de ingreso en Gernika, con la conferencia titulada Euskaltzaindiko aulkien historiaz hurbiltze bat (Una aproximación a la historia de los sillones de Euskaltzaindia) y fue apadrinado por Luis Villasante. >DEIA